
Boris Becker parla a tre mesi
dalla scarcerazione: “Sono un
sopravvissuto, ma la prigione
mi ha reso più forte”
Boris Becker parla della sua esperienza in carcere per la
prima  volta  dopo  il  rilascio  avvenuto  a  dicembre.  L’ex
tennista tedesco, 55enne, si è aperto di fronte ai microfoni
della Bbc spiegando che il tempo passato in detenzione lo ha
rafforzato  e  reso  una  persona  migliore:  “Sono  un
sopravvissuto…
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